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                        Aos seis dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima SESSÃO ORDINÁRIA, da terceira 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto 
Amengual e Norberto Fontana Ferri. Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of.PGM nº 001/15 encaminhando Mensagem Retificativa 
ao Projeto de Lei nº 012/15.  RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS 
PREFEITURA: Of. n° 015/15 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 30 
de março de 2015;Of. nº 016/15 solicitando justificativa dos Projetos de Lei nº 011/15 e 
012/15; Of. Leg. nº 012/15 encaminhando Projeto de Lei nº 005/15. EXPEDIDAS 
TERCEIROS  Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Relatou sobre a ida na reunião da empresa Anatel, juntamente com o 
Presidente Marcos e o Vereador Nercio para tratar das reivindicações do nosso Município 
sobre a questão da telefonia, onde os Vereadores da Casa veem batalhando para que as 
reivindicações de melhorias sejam alcançadas, relatou que pode sentir o grande interesse 
por parte da direção da empresa em ir buscar junto a empresa Vivo a solução desse 
problema a qual a operadora ainda não tem um diagnostico preciso para que tenhamos uma 
solução imediata, onde foi colocado pela direção que até final do ano de dois mil e quinze é 
o prazo ao qual a empresa Oi tem que colocar sinal a disposição nos interiores.  Pediu 
desculpas ao Ex-Vereador Álvaro Presidente da Associação da Serra do Herval, pois até o 
momento não pode se fazer presente no Campeonato organizado pelo mesmo e relatou que 
quer se fazer presente no próximo, pois o evento é muito bem organizado pela Associação. 
Relatou que durante a tarde estiveram uma reunião em relação ao Projeto nº 053/14 que foi 
votado nessa Casa, onde no momento em que foi votado o Vereador teria colocado que 
futuramente o mesmo poderia causar algum problema e hoje se encontram com um 
problema ocasionado na qual foi visto na reunião que são vários problemas que estão 
ocasionando pelo mesmo, relatou que espera que o Executivo reenvie um novo Projeto, mas 
que o mesmo seja bem fundamentado e não um Projeto que seja empurrado para que os 
Vereadores possam analisar direito, pois não tiveram este tempo para que não fosse perdido 
um recurso que seria repassado para entidade da APAE, relatou que espera que o 
Executivo elabore um novo Projeto, pois o mesmo não está de acordo como deveria para 
que seja realizada a eleição do Conselho Tutelar. Comentou sobre a questão do lixo na 
localidade da Boca do Campo, relatou que há poucos dias o Vereador trousse até essa 
Casa uma foto do local e no outro dia teriam realizado o recolhimento do lixo, mas hoje o 
local se encontra novamente cheio de lixo, relatou que desta maneira podemos ver que não 
estamos tendo um recolhimento do lixo eficiente em nosso Município e relatou que a 
empresa deve ser cobrada para que realize o recolhimento conforme está no contrato. 
Comentou sobre o pedido que estaria colocando sobre a estrada que passa na residência do 
Senhor José Gomes e Senhor Flávio Litz e relatou que a mesma está intransitável, fez o 
pedido ao Executivo que tomem providencias, pois os munícipes não merecem esse 
abandono em relação às estradas. Em COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna o VEREADOR 
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NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Deixou os pesares a todos amigos e familiares do Senhor Noé Inácio dos Santos 
pelo seu falecimento e fez o pedido que fosse encaminhado um ofício de pesar aos 
familiares em seu nome e dos demais colegas Vereadores. Convidou a todos para 
participarem da final do Campeonato de futebol sete da Associação Esportiva Galera. 
Comentou sobre a indicação que estaria colocando a respeito das caronas nos transportes 
escolares, onde algumas mães de alunos procuraram o Vereador para colocar sobre a 
situação, pois seus filhos tem problemas e necessitam do acompanhando dos pais para 
utilizarem o transporte escolar, fez o pedido ao Executivo que olhe para essa questão e que 
tente resolver esse assunto o mais breve possível. Relatou que estaria colocando um pedido 
de providência a respeito do fornecimento de energia da Escola Dom Pedro II, onde 
batalharam no ano passado para conseguir uma energia trifásica para a escola e foi 
concedida pelo Presidente da empresa e o mesmo está à espera da assinatura do contrato 
com o Prefeito, fez o pedido ao Prefeito que se dirija o mais rápido possível a sede da 
Certaja para assinar o contrato para que a escola receba a energia trifásica. Agradeceu a 
presença a Dra. Mirian, Sonia, Zefa e a Cássia que estiveram em reunião com os 
Vereadores preocupadas com o Projeto que foi aprovado pelos Vereadores no ano passado, 
este que chegou a toque de caixa e foi aprovado pelos Vereadores para que a APAE não 
perdesse uma verba, mas que hoje está tendo alguns problemas quanto à eleição do 
conselho tutelar, fez o pedido ao Executivo que envie um novo Projeto a Casa para que 
possam analisar com mais calma e mais tempo. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadase aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 014/15 DA VEREADORA LAURENI que sejam construídas rampas para 
facilitar o acesso a cadeirantes, idosos e deficientes junto à escadaria localizada próxima a 
construção do Espaço para Feira ao lado do Plenário da Câmara, bem como nos demais 
locais necessários da Praça Central de Barão do Triunfo.   Justificativa: Facilitaria o acesso 
das pessoas em nossa praça, especialmente nos dias de festas, por isso sugere que a 
construção seja feita antes da Festa do Agricultor, que ocorrerá em maio deste ano. 
INDICAÇÃO Nº 015/15 DO VEREADOR NERCIO que autorize a utilizar o transporte escolar 
acompanhantes de alunos portadores de necessidades especiais. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 026/15 DO VEREADOR NERCIO solicita ao Prefeito Municipal que se 
dirija junto ao Posto da CERTAJA a fim de assinar o contrato que se encontra à disposição 
para instalação de sistema bifásico de energia elétrica na Escola Municipal D. Pedro II. 
Justificativa: No ano passado o Presidente da CERTAJA entrou em contato com a 
Presidência desta Casa dizendo que havia liberado aumento de fase para a escola 
mencionada, bastando o Prefeito assinar o contrato que estava no Posto de atendimento do 
Município. Foi comunicado o Prefeito, porém até hoje a escola continua com sistema 
monofásico, faltando a assinatura contratual. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 027/15 DO 
VEREADOR ELOMAR  que seja providenciado melhorias com patrolamento e roçadas nas 
laterais da estrada que dá acesso as residências do Senhor José Gomes e Flávio Litz, 
iniciando em Leozé saindo na Produção com rebaixamento de uma lomba próximo à 
residência de José Gomes. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 017/15 DO VEREADOR 
ELOMAR que informe com documentação comprobatória o que segue: Como está sendo 
executado o serviço médico por terceirização no Posto de Saúde a partir do dia 01/04/2015; 
Se existe empresa contratada; Qual empresa está executando o serviço; Em que forma de 
contratação o Município contratou; Enviem cópias dos documentos de contratação se houve 
até o momento; Se não houve informe como está sendo feito o atendimento diário dos 
pacientes. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 018/15 DO VEREADOR ELOMAR  que informe 
com documentação comprobatória o que segue: Data em que foi nomeada os membros do 
CONDICA;Cópias dos documentos de indicação dos membros dos órgãos ou entidades que 
tem representação legal junto ao CONDICA;Cópia de Atas de reuniões que tenham ocorrido 
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no momento das nomeações pelo Prefeito Municipal bem como documentação oficial, 
portaria ou outro meio legal que tenha sido Executado; Que informe com documentação 
comprobatória o local de espaço físico destinado ao CONDICA com localização divulgada; 
Que enviem cópia das Atas das reuniões que ocorrem até o momento pelo CONDICA; Cópia 
do CNPJ do CONDICA com data de solicitação deste junto aos órgãos competentes e 
também data do recebimento do número do CNPJ;Cópia do Regimento Interno do 
CONDICA. Também foi aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 010/15 Autoriza 
o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e dá outras providências, R$ 
2.000,00 (dois mil reais) para o evento Rodeio Estadual. PROJETO DE LEI Nº 013/15 
Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio de cooperação técnica e 
financeira com a Associação dos Estudantes Universitários de Barão do Triunfo, com a 
finalidade de atender as necessidades de transporte dos Estudantes Universitários 
Estudantes de Nível Técnico do Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. 
DIÁRIA DO VEREADOR ELOMAR No dia 30 de março de 2015, estive na Assembleia 
Legislativa para entrega de convite para o FORUM REGIONAL DA ACVERC que se 
realizará no dia oito de maio e estive participando do Seminário sobre Reforma Política. 
DIÁRIA DO VEREADOR RODRIGO No dia 31 de março de 2015, estive na Assembleia 
Legislativa para entrega de convite para o FORUM REGIONAL DA ACVERC que se 
realizará no dia oito de maio. DIÁRIA DOS VEREADORES MARCOS, NERCIO E ELOMAR 
No dia 02 de abril estivemos participando de uma reunião na empresa ANATEL para 
esclarecimentos sobre questões referentes à telefonia do Município de Barão do Triunfo.  
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Desejou uma feliz páscoa atrasada a todos presentes e a todos 
moradores de Barão do Triunfo. Agradeceu a presença do Ex-Vereador Álvaro e fez o 
convite a todos para participarem da final do Campeonato de Futebol Sete que o mesmo 
está organizando juntamente com a Associação Galera. Relatou que esteve conversando 
com o Vice-Prefeito, onde o mesmo colocou que o pessoal da Emater organizou uma 
excursão com mais quinze produtores que foram visitar o cultivo de morango no Município 
de Barão para incentivar os nossos produtores a aderir esse cultivo que é uma maneira de 
renda muito boa e ressaltou sobre a importância da diversificação de culturas. Agradeceu a 
presença de todos, desejou uma boa noite e um bom retorno às casas. Usou a palavra o 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Desejou uma feliz páscoa atrasada a todos colegas, 
servidores da Casa e a toda população baronense. Agradeceu a representação dos colegas 
na reunião da empresa Anatel, onde o Vereador não pode se fazer presente, mas tem a 
certeza que os colegas representaram de forma muito energia e a altura dessa Casa, pois a 
tempo estão batalhando na questão da telefonia, relatou que é parceiro e que irão batalhar 
para conseguirem melhorias na telefonia. Agradeceu a presença de todos, desejou uma boa 
noite e um bom retorno às casas. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Desejou uma feliz páscoa atrasada a todos Baronenses e a todos amigos e conhecidos dos 
Municípios vizinhos. Comentou sobre a situação da telefonia em nosso Município, relatou 
que não está podendo viajar e acompanhar os colegas nas reuniões, mas tem certeza de 
que está sendo muito bem representado pelos colegas que estão batalhando para 
conseguirem melhorias nas linhas telefônicas, deixou seus agradecimentos aos colegas 
Vereadores. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Desejou 
uma feliz páscoa atrasada a todos amigos. Deixou o convite em nome da Patronagem do 
CTG para participarem do curso de danças gaúchas que começará no da nove de abril. 
Convidou a todos para participarem da final do Campeonato de futebol sete da Associação 
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Esportiva Galera. Relatou que na ida a Assembleia não só convidou os Deputados para 
Assembleia da ACVERC, mas também relatou sobre a questão da telefonia, segurança 
entre outras questões relacionadas ao nosso Município. Desejou uma boa noite a todos, um 
bom retorno às casas e um grande abraço pmdbista. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Comentou sobre a retirada dos Projetos nº 011/15 e 012/15 de pauta e relatou que 
os Projetos foram retirados pelo motivo de estarem aguardando documentações sobre os 
mesmos, onde tinham até às quinze horas para o recebimento e as documentações não 
foram recebidas e por esse motivo os Projetos foram retirados de pauta. Comentou que no 
dia dez de abril acontecerá uma viagem a Santa Cruz do Sul para reivindicarem aumento no 
valor do tabaco e relatou que um integrante de cada partido que quiser participar da viagem 
deve deixar seu nome na secretaria para que se organizem para realização da viagem. 
Comentou sobre um anuncio da APAE sobre o imposto de renda, onde a mesma pode 
receber uma porcentagem do imposto de renda, bastando somente na hora de declarar o 
imposto que gostaria de realizar essa ação. Relatou que de acordo com a legibilidade 
estarão criando um perfil da Câmara de Vereadores no Facebook, não para discussões e 
sim para demonstrar o trabalho feito pelos Vereadores. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, dia treze de abril de dois mil e quinze.  
                       
 
 

Sala de Sessões, 06 de abril de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


